



La vie de Chantal Roger Tuile s'est complètement bouleversée, depuis ce fameux jour où, en mondovision, il a porté de graves accusations de corruption, contre Noel Olivier Mekulu Mvondo, le Directeur General de la CNPS.

Non seulement il sera banni de la profession de journaliste au Cameroun, mais aussi, Chantal Roger Tuile a vu interdire la parution de La Tribune de l'Est, un journal dont il était le Directeur de Publication. Bien plus, il a aujourd'hui maille à partir avec la justice et cherche désespérément une voie d'asile. Pratiquement aux portes de la prison, Chantal Roger Tuile voit ainsi le ciel lui tombé sur la tête.

Face à Jean Brun Tagne dans l'émission « **Autant le Dire** », sur le média en ligne Naja tv, Tuile n'a pas pu retenir son émotion. Il a complètement craqué avant de fondre en larmes, appelant ainsi le Seigneur en aide. .